

Grußwort

Es ist uns eine große Freude, Sie alle anlässlich des heutigen Konzerts in Erinnerung an die 160 Jahre zurückliegende Gründung der Firma „Simson“ zu begrüßen.

Unsere Vorfahren, auch die beiden Gründer der Firma, Moses und Löb Simson, würde es mit großem Stolz erfüllen, dass über das Auf und Ab und alle historischen Zäsuren hinweg der Familien- und Firmenname „Simson“ noch immer mit einem festen Platz in der Erinnerung der Menschen in Suhl und Thüringen verankert ist.

Vielleicht ruft die Musik des heutigen Konzerts Erinnerungen an die herausragenden Produkte der Firma

wach, von den Automobilen über die Jagdgewehre, die Fahrräder, das Motorrad „AWO 425“, das Moped „Schwalbe“ bis zu den Kinderwagen. Das heutige Konzert möge auch an die vielen Arbeiter und Angestellten erinnern, die wie unsere Familie über Generationen in diesem Unternehmen gearbeitet haben. Und vielleicht am wichtigsten: Möge das Konzert uns alle an die Gefahren des politischen und religiösen Extremismus erinnern. Wir wünschen Ihnen allen eine Welt in Harmonie und Frieden.

Dennis Baum im Namen der Erbgemeinschaft der Familie Simson



Familie Simson, um 1920